

Blüht die Heide allerwärts

Text und Musik:
Georg Sluytermann von Langeweyle

The image shows a musical score for the song 'Blüht die Heide allerwärts'. It consists of three staves of music in G major (one sharp) and 4/4 time. The first staff has a key signature of one sharp and a 4/4 time signature. The melody is written on a treble clef. The lyrics are written below the notes. The second and third staves continue the melody and lyrics. The lyrics are: '1. Blüht die Heide allerwärts, lacht die Sonne, lacht das Herz, wenn Gesellen reisen. Bruder komm, die Straße lockt, wer jetzt noch zu Hause hockt zählt zum alten Eisen, zählt zum alten Eisen.'

E H7 E H7 E

1. Blüht die Hei-de al-ler-wärts, lacht die Son-ne, lacht das Herz, wenn Ge-
sel-len rei - sen. Bru-der, komm, die Sta-ße lockt, wer jetzt noch zu
Hau-se hockt, zählt zum al-ten Ei - sen, zählt zum al-ten Ei - sen.

1. Blüht die Heide allerwärts, lacht die Sonne, lacht das Herz, wenn Gesellen reisen. Bruder komm, die Straße lockt, wer jetzt noch zu Hause hockt zählt zum alten Eisen, zählt zum alten Eisen.
2. Ledig, wie der Vogel frei. altem Handwerksbrauche treu sind wir ausgeflogen in das liebe Heide-land, das sein rotes Festgewand wieder angezogen, wieder angezogen.
3. Freunde, ist das eine Freude und kein Kraut soll uns heut diese Freude vergällen. Süß nach Honig schmeckt der Wind, wir marschieren, denn wir sind fahrende Gesellen, fahrende Gesellen.
4. Auf nach Soltau, wo wir laut Herbergsvaters Sauerkraut, Speck und Branntwein preisen! Ist die Heide wieder braun, wollen wir gern nach Arbeit schauen; doch heut lasst uns reisen! Doch heut lasst uns reisen!